

Lucien Rohou a suscité l'intérêt des résidents



Un exposé passionnant présenté par Lucien, passionné d'histoire(s) locale(s). |

Ouest-France

Publié le 06/12/2018 à 01h13

L'association Triskell Patrimoine s'est déplacée pour la deuxième fois ce mois-ci, à l'Ehpad (Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) Sainte-Bernadette, pour le plus grand plaisir des résidents. L'occasion pour Lucien Rohou, de clore le sujet passionnant de « la vie dans les campagnes pendant la guerre 14/18 », ranimant souvenirs de familles et d'un seul élan, les résidents ont entonné *La Marseillaise*.